

RESPUESTA A BORDABERRYEl culpable.

Quien arrastró al país a esta situación fue Bordaberry. Fue incapaz de definir ni de aceptar un programa de soluciones reales para los problemas del país. Vendió el oro acumulado por el esfuerzo de generaciones anteriores para pagar las trampas del gobierno de Pacheco Areco, que él mismo integrara. Desconsideró e insultó a todos los grupos representativos de la opinión nacional, fuesen partidos políticos o agremiaciones de trabajadores o productores.

Hacia el caos.

Bordaberry hizo fracasar toda posibilidad de acuerdo nacional, porque los intereses de la Nación no le importan: sólo le importan los intereses de su camarilla de latifundistas, barraqueros y banqueros.

Bordaberry infló el pacto chico y utilizó a los que lo acompañaron en ese acuerdo, para dictar leyes represivas, que profundizaron las violaciones a la Constitución. Con nadie puede hablar Bordaberry y de nadie puede conseguir apoyo, porque a unos insultó y a otros traicionó. Bordaberry lleva el país al caos.

Dictador repudiado.

Bordaberry recibió un 22% de los votos emitidos en Noviembre de 1971; el 78% de los que votaron, votaron contra Bordaberry. Ahora el país entero repudia a Bordaberry, pero éste se atreve a decir que es representante del pueblo. Valido de su condición de Jefe Supremo abusó de la disciplina militar y ordenó la disolución del Senado, de la Cámara de Representantes y de todas las Juntas Departamentales.

Bordaberry violó su compromiso e hizo romper el compromiso de custodiar la Constitución, contraído por los militares, y transformó a las Fuerzas Armadas en guardia pretoriana de su dictadura.

El pueblo vencerá.

Bordaberry pretende nombrar un Parlamento a dedo, con el nombre de Consejo de Estado. El pueblo Oriental luchó durante un siglo para ganar el derecho de elegir -bien o mal- sus autoridades.

Bordaberry quiere nombrar un Parlamento a dedo, para que dicte leyes a su gusto, como hicieron Hitler y Mussolini. Con ese "Parlamento" nombrado

a dedo, pretende mantenerse como dictador hasta 1977.

Olvidó que los Orientales son ingobernables cuando el que gobierna es un tirano; olvidó que los Orientales no se doblegan ni con torturas ni con cadenas.

LA LUCHA DEL PUEBLO LO DERROTARA.-

-FRENTE DE LUCHA CONTRA LA DICTADURA-

(Puede ser reproducido por todas las organizaciones en
lucha)